

Gantz/Carnage

Von Nishi-kun

Kapitel 60: Minus Menschen

„Wir leben noch“

stelle Anne erleichtert fest.

„Mia weißt du was passiert wenn die zeit abläuft?“

„Ja ihr werdet es aber gleich selber sehen“

auf Gantz erschien nun auch etwas.

Nun gut präsentieren wir den Punktestand.

Erschien wie üblich auf der Kugel.

Kleiner Johnny

-50 Punkte hat 0 Punkte

„Wir verlieren unsere Punkte?“

„So ist es Johnny“

Mia hatte ihre Arme vor der brust verschränkt.

Laufende Matratze

-15 Punkte hat 0 Punkte

Marc

-67 Punkte hat 0 Punktestand

Goth Luder

-43 Punkte hat 0 Punktestand

Mia

-12 Punkte hat 0 Punkte

Karate Kid

-8 Punkte hat 0 Punkte

Penner

-3 Punkte hat 0 Punkte

Familienfreund

-45 Punkte hat 0 Punkte

Damit wurde der Bildschirm wieder Schwarz und ein klicken signalisierte das sie gehen konnten.

„Das kann doch nicht angehen“

Jason trat vor Wut gegen die Kugel doch es passierte nichts.

„Wir verlieren nur unsere Punkte?“

fragte Thomas.

„Nur ist gut“

zischte Britney.

„Ja und nein“

Mia sah zur gruppe.

„Mir ist es auch das erste mal passiert aber ich weiß von Erzählungen anderer das wir beim nächsten mal eine gewisse Punktzahl erreichen müssen“

„Und wenn wir diese nicht erreichen?“

„Dann stirbt die jeweilige Person“

gab Mia Jason als Antwort.

„Mu... musstest du das jetzt sagen“

fragte Britney.

„Jetzt hast du zeit mit dem Druck klar zu kommen oder möchtest du es direkt vor der Mission erfahren?“

„Nun...“

die Cheerleaderin sah zu Boden.

Mia hatte da schon einen guten Punkt. Sie brauchten ja nicht nur Punkte sie mussten es auch schaffen die Mission zu überleben.

Die nächsten tage waren die Medien voll mit Nachrichten. Einmal das ein Fußballstadion zerstört wurde als auch das man die Leichen einer Frau und eines Mädchen gefunden hatte welche schrecklich zugerichtet waren und wohl noch vor ihrem Tod von etlichen Männern missbraucht wurden.

Zu den nächsten Trainingseinheiten erschienen alle bis auf den Kampfsportler. Aber nun gut er trug ja auch nie den Anzug. Trotzdem die Lage war angespannter. Wie viele Punkte müssten sie machen? Würde es überhaupt genug für alle geben? Nicht immer waren es ein Haufen Aliens die Hasen waren nur zu dritt und diese Dämonische Frau welche das halbe Team abgeschlachtet hatte war alleine gewesen.

Aber selbst wenn es genug gab würden die Punkte ausreichen? Auch Mia hatte keine Antwort darauf gehabt. Es war eine Zwickmühle. Auf eine art wollte man nicht zurück zu Gantz und doch wollte man dieses Problem endlich hinter sich bringen. Endlich wissen was einen nun genau beim nächsten mal erwartete.

Was zur Hölle ist diese Schwarze Kugel

Geh in Deckung wenn das Lied ertönt.

Menschen müssen sterben weil Gantz spielen will.

Es ist ein Drama, das Blut spritzt wie Lava